

Antrag Nr. 08-O-25-0117
FDP-Fraktion

Betreff:

Boulebahn (FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Grünfläche direkt neben der DLRG Station, eine Boulebahn einzurichten.

Bereits am 27.7.2005 hat der Ortsbeirat Kastel auf Antrag der SPD einen Prüfantrag beschlossen, ob dieses Gelände als Boulebahn und Landeplatz für Rettungshubschrauber genutzt werden könnte.

Lediglich die Nutzung als Hubschrauber-Landeplatz ist von der Stadt nicht befürwortet worden.

In einigen Stadtteilen und umliegenden Orten gibt es bereits Boulebahnen oder werden in Kürze für diese immer beliebter werdende Freizeitbetätigung errichtet (z.B. auf dem Gelände des ehemaligen Schlachthofs in Wiesbaden). Der vorgeschlagene Standort bietet sich hierfür geradezu an, um auch den Kastelern sowie deren Gästen ein entsprechendes Freizeitangebot zu bieten.

Dieser Bereich gehört, nach meinem Wissen, nicht zum denkmalgeschützten Ensemble der Rheinanlagen und der pflegerische Aufwand hierfür dürfte gering sein.

Mainz-Kastel, 03.11.2008

Jutta Deusser-Bettin